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В сессии приняли участие гла-
ва районной администрации 
Р.И.Синяговский, заместитель 
Славянского межрайпрокурора 
Д.Г.Жуков, главы и депутаты по-
селений. 

С докладом выступил началь-
ник отдела подполковник поли-
ции Е.С.Сивицкий. 

— Приоритетом нашей работы 
было и остается обеспечение бе-
зопасности граждан, повышение 
их защищенности от преступных 
посягательств, — отметил Евге-
ний Сергеевич. — Оперативные 
и профилактические меры, кото-
рые мы принимали, позволили 
обеспечить защиту прав и закон-
ных интересов жителей. В минув-
шем году на территории района 
было зарегистрировано 1132 пре-
ступления. По сравнению с 2011 
годом их общее количество сни-
зилось на 19,4 процента. Всего 
раскрыто 63 процента преступле-
ний. Намного снизилось число 
умышленных убийств и случаев 

нанесения умышленного вреда 
здоровью. Улучшилась статисти-
ка раскрываемости по многим ви-
дам правонарушений — разбоев, 
краж и других. 

Несмотря на успехи, Е.С.Си-
вицкий акцентировал внимание 
народных избранников на проб-
лемах: слабой антитеррористи-
ческой защищенности важных 
объектов, расположенных на 
территории района (в частности, 
двух железнодорожных мостов), 
нехватке специализированных 
кабинетов для освидетельство-
вания граждан, находящихся в 
состоянии наркотического или 
алкогольного опьянения, необ-
ходимости строительства нового 
здания для изолятора временно-
го содержания и ремонта зданий 
пунктов полиции в сельских по-
селениях. 

Прокомментировал услышан-
ное Р.И.Синяговский. 

— Районная власть совместно 
с отделом МВД реализует ком-

плексную программу профилак-
тики правонарушений и обес-
печения безопасности жителей, 
— подчеркнул Роман Иванович. 
— Мы всегда идем навстречу сла-
вянским полицейским, оказывая 
всю возможную помощь. Что 
касается антитеррористической 
защищенности железнодорож-
ных мостов, то обратимся к их 
собственнику, ОАО «Северокав-
казские железные дороги», и по-
стараемся решить эту проблему. 
Работаем мы и над созданием 
системы освидетельствования 
граждан, находящихся в состоя-
нии наркотического или алко-
гольного опьянения. Планирует-
ся создать подобные кабинеты на 
базе Славянской ЦРБ и Анаста-
сиевской участковой больницы. 
Возможности строительства изо-
лятора обсудим с руководством 
отдела и моими заместителями в 
ближайшее время. В ремонте зда-
ний пунктов полиции постараем-
ся помочь: уже составлены сметы, 
имеются материалы. 

У некоторых депутатов возник-
ли вопросы к начальнику отдела. 

— Как обстоят дела с кадровым со-
ставом? — поинтересовались они.

— В отделе сегодня 376 сотруд-
ников, большинство из которых 
служат в подразделениях охраны 
общественного порядка, — отве-
тил на вопрос Е.С.Сивицкий. — В 
ходе реформы была сокращена 
численность некоторых подраз-
делений, в частности — участ-
ковых. Сейчас практически все 
подразделения укомплектованы 
на сто процентов. Мы стараемся 
принимать на службу сотрудни-
ков с высшим юридическим обра-
зованием. Каждый кандидат про-
ходит тщательную проверку. 

— Оправдала ли себя система 
видеонаблюдения «Безопасный 
город»? — задали депутаты еще 
один вопрос. 

— Она доказала свою эффектив-
ность, — заверил Евгений Серге-
евич. — В местах, где установлены 
камеры, количество правонаруше-
ний снизилось в несколько раз. 

В заключение выступил замести-
тель Славянского межрайпроку-
рора Д.Г.Жуков, который указал 
на необходимость активизации 
работы по главным направлениям 
оперативно-служебной деятель-
ности полиции.

С.ПИСЬМЕННЫЙ

Приоритеты ОМВД — прежние
Итоги деятельности отдела МВД по Славянскому району в 
2012 году стали одним из главных вопросов ХХХVII сессии Со-
вета Славянского района, работой которой руководил предсе-
датель Совета Г.В.Литовка.


